Ein erfolgreiches Sportjahr 2024 neigt sich dem Ende entgegen.

Das ereignisreiche Sportjahr 24, begann im Herbst 2023 mit den Vereinsmeisterschaften.

Hierbei traten viele Mitglieder bei 10 Disziplinen an, um die Saison zu starten. Im März wurden die Kreismeisterschaften in Konstanz ausgeführt. Hierbei konnten Felix Hermann und Michael Giersch ihre Leistung als Kreismeister in verschiedenen Disziplinen, vom Vorjahr bestätigen. Des Weiteren erreichten verschiedene Schützen drei 2. Plätze und vier 3. Plätze.

Im Juni wurden die Landesmeisterschaften ausgeführt. Hierzu nahmen die Schützen, je nach Disziplin, an verschiedenen Orten im südbadischen Raum teil. Der amtierende Landesmeister in der Disziplin KK Sportpistole, konnte seinen Titel verteidigen. Felix Hermann schoss hervorragende 558 Ringen von 600 und qualifizierte sich hiermit als Landesmeister zur Deutschen Meisterschaft in München im August 2024. Michael Giersch erreichte in 3 verschiedenen Disziplinen einmal den 2. Platz und zweimal den 3. Platz.

Aktuell läuft der Rundenwettkamp in der Disziplin KK Sportpistole noch. Vor dem letzten Wettkampf, belegt die 1. Mannschaft der SGG momentan den 1.Platz mit 28 Ringen Vorsprung auf den 2. Platz. Ebenso belegt Felix Hermann in der Einzelwertung mit 26 Ringen Vorsprung den hervorragenden 1. Platz. In Lauerstellung liegt Michael Giersch auf dem 4. Platz, mit 16 Ringen Rückstand zum 3. Platz.

Die SGG bedankt sich bei allen aktiven Schützen, die durch Ihr Engagement, unseren doch kleinen Verein im Verband, immer wieder mit großartigen Ergebnissen und Leistungen erfolgreich vertreten und wünschen Allen weiterhin Gut Schuss.